

## 2018 nach den Sternen greifen!

### Fairness, Toleranz und Verantwortung punkten beim Breitensportwettbewerb für Vereine „Sterne des Sports“

Seit 2004 verleihen der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) und die Volks- und Raiffeisenbanken jährlich die Auszeichnung „Sterne des Sports“. Belohnt werden dabei das gesellschaftspolitisch wirksame Leistungsspektrum von Sportvereinen und deren besonderes ehrenamtliches Engagement.

Der sogenannte „Oscar des Sports“ wird über drei Ebenen ausgerichtet:

- **Regionale Ebene – Bronze**  
ausgerichtet durch die regionalen Volks- und Raiffeisenbanken in Zusammenarbeit mit den Kreis- oder Stadtsportbünden  
Siegprämien: 1. Platz 1.500 € | 2. Platz 1.000 € | 3. Platz 500 €
- **Landesebene – Silber**  
ausgerichtet durch die jeweiligen Genossenschaftsverbände in Zusammenarbeit mit den Landessportbünden  
Siegprämien: 1. Platz 2.500 € | 2. Platz 2.000 € | 3. Platz 1.500 €
- **Bundesebene – Gold**  
ausgerichtet durch den Bundesverband der Volks- und Raiffeisenbanken in Zusammenarbeit mit dem DOSB  
Siegprämien: 1. Platz 10.000 € | 2. Platz 7.500 € | 3. Platz 5.000 € sowie weitere Geldpreise für alle Finalteilnehmer

Teilnehmen können alle unter dem Dach des DOSB organisierten Sportvereine. Das ausgezeichnete Engagement kann sich sowohl aus dem regulären Vereinsprogramm ergeben, als auch aus einem speziellen Projekt. Im Mittelpunkt steht der soziale Nutzen für die Gesellschaft, beispielsweise für

- Bildung und Qualifikation
- Ehrenamtsförderung
- Familie
- Gesundheit und Prävention
- Gleichstellung von Frauen und Männern
- Integration und Inklusion
- Kinder und Jugend
- Klima-, Natur- und Umweltschutz
- Leistungsmotivation
- Seniorinnen und Senioren
- Vereinsmanagement
- und vieles mehr

In diesem Jahr wird die Aachener Bank den Wettbewerb zum zweiten Mal ausschreiben. Eine qualifizierte Jury wird die Bewerbungen bewerten und die Bronze-Sieger ermitteln.

Im letzten Jahr überzeugte unsere Jury das Projekt „Mädchen Mittendrin“ des Aachener Fördervereins Integration durch Sport e.V. Hier wird an insgesamt fünf Aachener Grundschulen in sozialen Brennpunkten Mädchen Mut und Selbstbewusstsein durch das Miteinander im Sport gegeben.

Als Volksbank mit dem Motto „Mittendrin in der Region“ ist der Aachener Bank die soziale Verantwortung sehr wichtig. Daher unterstützt sie seit jeher lokale Vereine und Organisationen. Der Wettbewerb „Sterne des Sports“ bietet darüber hinaus die Möglichkeit, das Engagement von Sportvereinen zu würdigen, das jenseits von Medaillen und Rekorden liegt, und daher häufig unbemerkt Großes leistet.

Die Siegerehrung der „Sterne des Sports“ in Bronze wird Anfang September bei der Aachener Bank stattfinden. Anschließend nehmen die Sieger automatisch am landesweiten Wettbewerb in Silber teil, bei dem sie wiederum die Möglichkeit haben, sich für das Bundesfinale um die „Sterne des Sports“ in Gold zu qualifizieren.

Die Bewerbung erfolgt über ein Online-Portal auf [www.aachener-bank.de](http://www.aachener-bank.de)  
**Bewerbungsschluss ist der 29.06.2018**